

Keren Banget !!! TNI Rehab Rumah Mbah Sihyem

Budiyanta - KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 17, 2023 - 16:54



Dandim Klaten : TNI Rehab Rumah Mbah Sihyem

Klaten - Dalam rangka membantu pembangunan daerah dan pengentasan kemiskinan Korem 074 Warastratama melakukan Bedah Rumah di rumah Mbah Sihyem Dukuh Melikan Desa Melikan Kec Wedi Kab Klaten yang merupakan wilayah Kodim 0723 Klaten. (17/03/23)

Kegiatan bedah rumah tersebut dimulai tanggal 21 Pebruari 2023 dan selesai diresmikan pada tanggal 17 Maret 2023 di rumah Mbah Sihyem seorang Janda usia 67 Tahun warga Desa Melikan Kec Wedi.

Saat penyerahan Danrem 074 Warastratama yang diwakili Kasiter Korem Letkol Inf Drs. Arief Isnawan menyampaikan bahwa Rehab Rumah tidak layak huni merupakan salah satu program pengentasan kemiskinan.

Dengan adanya program rehab RTLH Korem 074/Warastratama ini, keluarga yang rumahnya di rehab bisa hidup tenang dan nyaman serta makin meningkat kesejahteraannya sehingga dapat menikmati hari-hari selanjutnya dengan kondisi yang jauh lebih baik dari sebelumnya.

" Saya juga berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kebersamaan antara TNI dan rakyat sehingga dapat memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa yang merupakan modal utama dalam mencapai tujuan pembangunan nasional, " ungkapnyanya.

Sementara menurut Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han bahwa Mbah Sihyem sangat pantas mendapatkan, selain janda beliau juga tidak punya anak dan rumahnya sangat tidak layak huni.

" Semoga Mbah Sihyem semakin betah dirumah barunya, semakin sehat dan dapat menikmati masa senjanya dengan baik, " kata Dandim Klaten.

Tampak gembira raut wajah Mbah Sihyem yang telah menerima rehab rumah, dulunya rumahnya bocor, dindingnya dari bambu sekarang sudah layak, dan megah serta nyaman untuk ditempati.

" Terima kasih pak tentara, saya sangat senang dan semoga barokah buat saya, " ungkap Mbah Sihyem.

Selain melakukan peresmian, pada kesempatan tersebut juga dilakukan penyerahan sembako kepada warga prasejahtera di Dukuh Melikan.

Kegiatan penyerahan dan peresmian rumah dihadiri oleh Kasiter Korem 074 Warastratama, Dandim 0723 Klaten, Danramil, Kapolsek dan Camat Wedi serta masyarakat Dukun Melikan Desa Melikan Kec Wedi Kab Klaten. (red)